

Tokyo dans la mire de Luis Enrique Zayas



La Havane, 4 sept. (RHC).- Le jeune athlète cubain, Luis Enrique Zayas caresse un rêve : monter au podium aux championnats du monde de Doha.

Sacré champion panaméricain du saut en hauteur aux Jeux de Lima, le mois dernier, ce jeune révélation s'entraîne en ce moment en vue du tournoi de qualification du premier octobre pour les championnats du monde d'athlétisme de Doha, au Qatar.

«Être en finales et pourquoi pas... la marque valable pour Tokyo et quelque chose de plus » a déclaré la jeune révélation des Jeux Panaméricains.

Luis Enrique Zayas qui avait été sacré champion au mondial de la jeunesse de 2016 a de nouveau brillé à Lima après être éclipsé pendant de longs mois.

A Lima, le jeune athlète avait à ses côtés un conseiller de luxe, Javier Sotomayor, recordman du saut en hauteur, lorsqu'il s'est envolé à 2 mètres 30.

Dans des déclarations au site Internet www.jit.cu le jeune athlète cubain a parlé de ses buts.

«La première chose sera réussir une stabilité dans des marques en-dessus des 2 mètres 30 et commettre moins d'erreurs. Il faut stabiliser pour continuer à chercher des meilleurs résultats.

Il veut pour l'instant améliorer sa meilleure marque personnelle : 2 mètres 32

La saison n'a pas été marquée par de grands registres. Trois hommes à peine ont dépassé les 2 mètres 33, la hauteur minimum exigée pour arriver à Tokyo 2020.

Cela pourrait être un point en sa faveur à l'heure d'affronter une compétition qui va attirer bon nombre de regards sur la piste du stade Khalifa.

Luis Enrique Zayas avoue qu'il veut pour l'instant terminer parmi les 8 premiers à Doha, se maintenir sur les 2 mètres 30, commettre moins d'erreurs et « bien sûr, pourquoi pas, réussir 2,32 ou 2,33. » souligne le champion le plus inattendu de Cuba aux Jeux Panaméricains de Lima.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/200986-tokyo-dans-la-mire-de-luis-enrique-zayas>



Radio Habana Cuba